

**UPAYA PENINGKATAN HASIL BELAJAR SISWA  
DISABILITAS RUNGU MELALUI MEDIA KARTU  
BERGAMBAR PADA PEMBELAJARAN PAI KELAS V  
SLB SUNAN MURIA CENDONO DAWE KUDUS  
TAHUN 2020**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir  
dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah  
(PGMI)**

**Oleh :**

**Gatot Priambodo Agusta  
NIM: 1510310169**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU MADRASAH  
IBTIDAIYAH (PGMI)  
TAHUN 2020**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 53922  
Tlp (0291) 438818 Faks 441613

---

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Gatot Priambodo Agusta  
NIM : 1510310169  
Fakultas : Tarbiyah  
Jurusan : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)  
Judul : Upaya Peningkatan Hasil Belajar Siswa Disabilitas Rungtu  
Melalui Media Kartu Bergambar Pada Pembelajaran PAI  
Kelas V SLB Sunan Muria Cendono Dawe Kudus Tahun  
2020

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak tanggal 16 April 2020 sampai dengan 23 September 2020 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses Munaqosyah.

Kudus, 17 September 2020

Dosen Pembimbing

**Dr. Hj Nur Mahmudah, M.A**

**NIP: 197607032003122002**

---



**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS TARBIYAH**  
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,  
 Telp (0291) 432677

**PENGESAHAN MUNAQSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Gatot Priambodo agusta/NIM 1510310169  
 Fakultas/Prodi : Tarbiyah/Prodi PGMI  
 Judul : Upaya Peningkatan Hasil Belajar Siswa Disabilitas Rungu Melalui Media Kartu Bergambar Pada Pembelajaran PAI Kelas V SLB Sunan Muria Cendono Dawe Kudus Tahun 2020

telah diujikan pada 7 Oktober 2020 dan dinyatakan lulus dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

N A M A	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b>Dr. Nur Aris, M.Ag.</b> 197509032001121002 Ketua/Penguji I	26/10	
<b>Drs. H. Mohammad Afif, M.Pd.I.</b> 196009211992031002 Penguji II	26/10 -20	
<b>Hanik Malichatin, M.Pd.</b> 198502152002092017 Sekretaris/Penguji III	26/10 -20	
<b>Dr. Hj. Nur Mahmudah, M.Ag.</b> 197607032003122002 Dosen Pembimbing		
<b>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd.</b> 196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah		



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab ,saya **Gatot Priambodo Agusta NIM 1510310169** skripsi dengan Judul “**Upaya Peningkatan Hasil Belajar Siswa Disabikitas Rungu Melalui Media Kartu Bergambar Pada Pembe;ajaran PAI Kelas V SLB Sunan Muria Cendono Dawe Kudus Tahun 2020**” menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsin ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus,17 September 2020  
Yang menyatakan,



**Gatot Priambodo Agusta**  
**NIM: 1510310169**

**MOTTO**

وَلَا تَهِنُوا وَلَا تَحْزَنُوا وَأَنْتُمُ الْأَعْلَوْنَ إِنْ كُنْتُمْ مُؤْمِنِينَ (آل عمران: ١٣٩)  
“Janganlah kamu bersikap lemah dan janganlah pula kamu  
bersedih hati, padahal kamulah orang-orang yang paling tinggi  
derajatnya jika kamu beriman”  
(Qs Ali Imran: 139)



## PERSEMBAHAN

Segala puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq serta hidayah-Nya, sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Dengan penuh rasa bakti, cinta dan kasih sayang dan dengan segala kerendahan hati, ku persembahkan Skripsi ini Kepada :

1. Kedua orang tua, yang selalu membimbing dan memberikan semangat baik secara moral maupun materiil. Bapak Ibu (Agus Mariyoto dan Mugianti) terimakasih banyak atas segala keikhlasan mu yang untuk selalu menasehati setiap waktu.
2. Keluar besar Agus Family yang selalu memberikan suport dan memberikan semangat. Mbak Zeaul Rizka Agustin, Nanda Agnesti Agustin, Badut Sadewa Augusta trimakasih banyak atas kesabaranmu untuk membimbing dan menjadi tempat menampung keluh kesahku.
3. Sahabat-sahabatku tercinta (Maulana Fadhilah Putra, Aris Mustawa, Khilmi Ahmad, Aditya Saputra, M Agus Lutfianto, Habib Tanwir serta Keluarga Kaban Club) yang tak bosan-bosannya memberikan semangat dan dukungan dalam menyelesaikan skripsi ini.
4. Pergerakan Mahasiswa Islam Indonesia (PMII) yang menjadi ruang dan tempat untuk menempa ilmu dalam berorganisasi
5. Sahabat Athourrohman yang selalu menjadi sumber inspirasiku. Semua teman-temanku yang selalu menemaniku dalam suka maupun duka hingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
6. Teman-teman Angkatan 2015 khususnya kelas PGMI-E '15
7. Sahabat sahabat Pergerakan Mahasiswa Islam Indonesia (PMII) Angkatan 2015
8. Serta spesial buat Devi Wijayanti Amd., Farm yang selalu ada di setiap do'aku dan kan selalu menjadi semangat dalam hidupku.

Semoga karya ini menjadi pemicu dalam mengukir berjuta prestasi yang diridhoi Allah Azza wa Jalla. Amiiiiiin.

## KATA PENGANTAR



Segala puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq serta hidayah-Nya, sehingga dalam kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada baginda Nabi Besar Muhammad SAW yang kita nantikan syafaatnya di hari kiamat nanti. Penyusunan skripsi ini adalah salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada fakultas Tarbiyah jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah di IAIN Kudus.

Berbagai macam teori penunjang telah diperoleh sebagai bekal dalam penyelesaian penulisan skripsi ini, namun dalam hal ini halangan dan rintangan masih juga datang menghadang penulis dalam menyelesaikan skripsi ini yang berjudul **“Upaya Peningkatan Hasil Belajar Siswa Disabilitas Rungu Melalui Media Kartu Bergambar Pada Pembelajaran PAI Kelas V SLB sunan Muria Cendono Dawe Kudus Tahun 2020”** disusun guna memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S.1) pada IAIN Kudus. Dalam penulisan ini penulis banyak mendapatkan bimbingan dan arahan dari pihak-pihak yang berkompeten di bidangnya, sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, penulis berterima kasih kepada:

1. Dr. H. Mundzakir, M.Ag selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan.
2. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd, selaku Ketua Jurusan Tarbiyah STAIN Kudus, yang memberikan arahan tentang penulisan skripsi ini.
3. Anisa Listiana, M.Ag. selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus beserta seluruh petugas perpustakaan yang telah memberikan izin dan layanan.
4. Hj. Nur Mahmudah, M.A., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran dalam memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Hj. Diana Marthasari, S.E., S.Pd, selaku Kepala Sekolah SDLB Sunan Muria Cendono Dawe Kudus yang telah memberikan

izin untuk mengadakan penelitian di madrasah yang beliau pimpin.

6. Ibu Umi Salamah, S.Pd selaku guru pengampu mata pelajaran PAI di SLB Sunan Muria Cendono Dawe Kudus yang telah meluangkan waktunya dan banyak membantu dalam penyelesaian skripsi ini.
7. Atik Nasikhah. Selaku Guru SLB Sunan Muria Cendono Dawe Kudus yang telah membantu memberikan data-data yang dibutuhkan
8. Bapak dan Ibu yang selalu membimbing dan memberikan motivasi baik secara moril maupun materil dalam penyusunan skripsi ini.
9. Dan semua pihak yang tak dapat disebutkan satu persatu, teman-temanku yang terlibat dalam pergulatan pemikiran ini, saya ucapkan terima kasih.

Secara khusus, perkenankan penulis menyampaikan rasa terima kasih itu dengan sepenuh hati kepada orang-orang yang penulis sebutkan di lembar 'Ucapan Terima kasih'. Hanya do'a yang dapat penulis panjatkan, semoga Allah SWT selalu mencurahkan hidayah kepada mereka semua. *Amin Ya Rabbal'alamin*

Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata kesempurnaan dalam arti sebenarnya. Namun penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri dan para pembaca pada umumnya. Amin

